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Sommaire

La louange est I'un des sujets les plus importants de la poésie
arabec<Les poetes y ont composé d'innombrables poémes. Nous l'avons
traitée comme une étude appliquée a travers des images graphiques dans
le Diwan d'Al-Fazazia a la louange de Khair Al-Bariah, car elle représente
une nouvelle effort rhétorique, dans lequel le poéte a traité a la fois de la
métaphore et de la comparaison comme un moyen d'expression a travers
lequel il exprime son monde intérieur et ses pensées afin de les
transmettre au monde exterieur.

Mots-clés : métaphore, comparaison, louange

Summary

Praise is one of the most important topics of Arabic poetry. The
poets have composed countless poems in it. We dealt with it as an applied
study through graphic images in Al-Fazazia’s Diwan in praise of Khair
Al-Bariah, as it represents a new rhetorical effort, in which the poet dealt
with both metaphor and simile as a means of expressing through which he
expresses his inner world and thoughts in order to convey them to the
outer world

Keywords: metaphor, simile, praise



